



Dirigentes de la FEC se dirigen a entregar una carta al rector Von Plessing, en la galería que lleva a la Casa Central de la Universidad. Rodrigo Dresner, Ximena Hinrichs, Augusto Quintana, Pedro Cisterna y Sergio Micco.

## Carta y petición al Rector FEC protesta por sumario a dirigente

Dirigentes de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción entregaron ayer en la rectoría de esa casa de estudios una carta dirigida al rector subrogante, Carlos von Plessing, en la que le plantean su preocupación y malestar por un sumario en contra del presidente del Centro de Alumnos de Filosofía, Alejandro Navarro, quien ya había sido sancionado en una oportunidad anterior y no tiene

acceso al crédito fiscal.

Los dirigentes plantean también en la carta que exigen el reconocimiento del derecho universalmente consagrado a un debido proceso que establezca procedimientos idóneos que garanticen una adecuada defensa, normas justas y una autoridad imparcial que las aplique. Recuerdan que esas garantías no estaban presentes en el anterior reglamento de ética y que en el actual sólo se

tiene una versión mejorada del anterior. Critican la vaguedad de las normas, la no tipificación clara de las conductas punibles y su sanción consecucional y el hecho que se aplique sólo a los estudiantes, como si sólo ese estamento pudiese faltar a la lealtad debida a la Universidad.

Expresan también su inquietud por la dilación en la materialización de los acuerdos referentes al local y financiamiento para la Federación, pidiendo que haya una concreción inmediata.

Los estudiantes dejaron la carta con el jefe de Gabinete y de inmediato se les dijo que serían recibidos por el Rector Subrogante el miércoles de la próxima semana a las 11 horas.